



- Dates à retenir -

- **Jeudi 1^{er} janvier à 10h30** : messe pour la paix à l'église St Martin de Vieux-Condé et échange des voeux

- **CHANGEMENT DE DATE Mardi 6 janvier à 18h** : équipe de rédaction de Caméra avec ceux qui apportent des articles pour le prochain numéro. Chapelle derrière l'église St Martin de Fresnes

- **Vendredi 9 à 18h** : formation des catéchistes. Salle paroissiale d'Escautpont

- **Samedi 10 janvier à 14h** : célébration de l'Epiphanie avec les petits enfants, salle Sorlin à Vieux-Condé (Eveil à la foi)

- **Lundi 12 janvier à 14h** : équipe du Rosaire d'Hergnies

- **Lundi 12 janvier à 18h** : réunion équipe-relais de Macou

- **Mardi 13 janvier** réunion de l'équipe du Rosaire de Condé

- **Mercredi 14 janvier à 18h** : réunion du groupe de partage d'Evangile de Macou

- **Jeudi 15 janvier à 10 H** : partage d'Evangile dans la salle St Joseph (presbytère à Condé)

- **Dimanche 18 janvier à 10h30 à Condé** : étape de « l'Entrée en Eglise » d'adultes qui se préparent au baptême dans notre paroisse. Ce sera au cours de la messe du dimanche. Ils seront entourés des équipes qui les accompagnent dans leur préparation. Réjouissons-nous avec eux.

- **Lundi 19 janvier** : Réunion EAP (Equipe d'Animation de la Paroisse)

- **Dimanche 19 avril** : reprenez dès maintenant la date du repas de l'A.C.E (Action Catholique des Enfants) à la salle loisirs et joie à 12h30 à Escautpont

Expositions de Crèches : Merci à celles et ceux qui se sont donnés pour les belles expositions de crèches à Hergnies et Condé St Wasnon. Vous avez contribué à la joie de Noël, à la rencontre des personnes, à la préparation des cœurs.

Concerts de Noël : Merci à Dieu pour la beauté des différents concerts dans nos églises au long du mois de décembre. A Fresnes, Vieux-Condé, Bruille, Condé, Macou. Concerts qui rapprochent les personnes, qui développent les talents des musiciens, qui mettent de la beauté « chez nous » dans notre horizon. Le Nord est vraiment une terre de musique ! Nous pouvons en être fiers, et encourager les efforts des musiciens qui nous entourent, particulièrement les jeunes.

Lisieux : les 27 et 28 avril prochain, au début des vacances de Pâques, les enfants de 3^{ème} année de caté de la paroisse sont vivement encouragés à participer à un beau pèlerinage sur les pas de Ste Thérèse à Lisieux. Les animateurs sont prêts, la sécurité est assurée (car ce pèlerinage existe depuis quelques années dans le diocèse), des actions ont été menées dans la paroisse pour que le prix soit accessible à tous. Il reste encore quelques places ! s'adresser à Jean-Michel Dangleterre.

Contact pour communiquer vos informations

06/13/30/21/59

ike059@gmail.com

IPNS